

Volunteers gesucht für Fringify – Independent Arts Festival Hamburg 5.- 8. Juni 2025

Werde Teil unseres Festivalteams!

Fringify – Independent Arts Festival Hamburg (von "fringe": Randgebiete, Grenzen) ist eine Plattform für experimentelle Kunst und unabhängiges Theater. An verschiedenen Orten in Hamburg zeigt das Festival Arbeiten, die Konventionen hinterfragen, Disziplinen verbinden und sich mit ästhetischen, politischen und sozialen Marginalitäten auseinandersetzen.

Vom 5. bis 8. Juni 2025 geht Fringify in seine 11. Ausgabe – mit einem Programm, das von künstlerischer Neugier und gesellschaftlicher Dringlichkeit geprägt ist. Produktionen aus Hamburgs freier Szene treffen auf regionale und internationale Gastbeiträge – und eröffnen Räume für Begegnung, Widerstand und gemeinsame Reflexion.

Bist du ein Fan von Festivals, fühlst du dich den (darstellenden) Künsten verbunden und hast zwischen dem 2.6. und 9.6. Zeit? Wir suchen zur Verstärkung des Teams für unser vielfältiges Programm Volunteers an den verschiedenen Spielorten in Hamburg. Zu den Aufgaben zählen u.a.: Vorbereitungen, Einlass, Bar, Betreuung des Festivalzentrums, allgemeine Unterstützung (Runner). Deutschkenntnisse sind kein Muss.

Die Schichten sind durchschnittlich 4-5 Stunden lang und liegen zum Teil tagsüber, hauptsächlich jedoch am Nachmittag und Abend. Wir können dir pro Schicht eine Aufwandsentschädigung von 50€ sowie jeweils eine Freikarte für zwei Veranstaltungen deiner Wahl anbieten. Im Idealfall kannst du mindestens 2 Schichten übernehmen. Wir achten auf eine faire Verteilung unter allen Interessierten.

Falls du Interesse hast und / oder auch weitere Fragen dazu, melde dich gerne **bis zum 26.5.** unter coordination@fringify.hamburg.

Am 27.5. von 19-20 Uhr findet ein Online-Treffen zur Einführung und Verteilung der Schichten statt. Schreib bei deiner Bewerbung gerne, wenn du nicht dabei sein kannst. Eine kurze Mail genügt.

Wir freuen uns auf dich!



Volunteers wanted for Fringify – Independent Arts Festival Hamburg June 5-8, 2025
Become part of our festival team!

Fringify – Independent Arts Festival Hamburg (from “fringe”: outskirts, boundaries) is a platform for experimental art and independent theatre. Across various locations in Hamburg, it brings together works that challenge conventions, cross disciplines, and explore the margins – aesthetically, politically, socially.

From June 5th to June 8th 2025, Fringify returns for its 11th edition with a program shaped by artistic curiosity and a sense of contemporary urgency. Productions from Hamburg’s independent scene meet regional and international guest performances – creating spaces for encounter, resistance and collective reflection.

Are you passionate about festivals, connected to the (performing) arts, and are available between June 2 and June 9?? We are looking for volunteers to support our team for our diverse program at the various venues in Hamburg. Tasks include: preparations, admissions, bar service, festival center assistance, and general support (runner duties). German language skills are not a must.

The shifts are on average 4-5 hours long and are partly during the day, but mainly in the afternoon and evening. We can offer you 50€ expense allowance per shift and a free ticket to two events of your choice. Ideally, you can take on at least 2 shifts. We pay attention to a fair distribution among all interested parties.

If you are interested and / or have further questions, please contact us **by May 26** at coordination@fringify.hamburg.

There will be an online meeting on May 27 from 7-8 p.m. for introduction and to distribute the shifts. Please write in your application if you can't be there. A short e-mail is all it takes.

We look forward to hearing from you!

